

ANTRAG

an die Vollversammlung
des BA 1 Altstadt-Lehel
am 25. Januar 2022

Kopfsteinpflastersanierung im Lehel

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München prüft unter Einbeziehung des Denkmalschutzes Möglichkeiten für eine Sanierung des Kopfsteinpflasters in der St.-Anna-Straße und rund um das Maxmonument in der Maximilianstraße. In der St.-Anna-Straße soll dabei insbesondere auch auf einen barrierefreien Übergang zwischen Pfarr- und Klosterkirche St. Anna geachtet werden. Das weitere Vorgehen wird in der Folge mit dem Bezirksausschuss abgestimmt.

Begründung:

In der St.-Anna-Straße und rund um das Maxmonument ist der Fahrbahnbelag insbesondere für mobilitätseingeschränkte Personen oftmals eine Herausforderung. Das Kopfsteinpflaster ist unregelmäßig hoch, die Fugen sind an zahlreichen Stellen nicht mehr gefüllt und noch vorhandenes Fugenmaterial ist häufig beschädigt. Dies wird beispielsweise für ältere Menschen, Rollstuhlfahrer, Fahrräder, E-Scooter oder auch Schuhe mit hohen Absätzen schnell zum Problem. Die Landeshauptstadt sollte den Fahrbahnbelag an diesen Stellen zeitnah sanieren.

CSU-Fraktion im Bezirksausschuss 1 Altstadt-Lehel

Stefan Blum
Elke Fett
Dr. Karin Schnebel
Bernhard Wittek